



Sitzungsprotokoll für die FSR-Sitzung vom: 15.12.2023

Beginn der Sitzung: 10:20

Anwesend: Lena, Sophie, Matze, Fabian, Valeria, Onur

Gäste: Herr Anacker (10:50-10:51)

Protokollant:in: Valeria

Beschluss

Zuständigkeit

Wer hat Bock?

Tagesordnung:

TOP 1: Begrüßung

TOP 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit

TOP 3: Feststellung der Tagesordnung

TOP 4: Protokoll

TOP 5: Berichte

TOP 6: Finanzbeschlüsse

TOP 7: Sonstiges

TOP 1: Begrüßung

Fabian begrüßt alle Anwesenden um 10:20.

TOP 2: Feststellung der Beschlussfähigkeit

Wir sind beschlussfähig.

TOP 3: Feststellung der Tagesordnung

Bei der Tagesordnung gibt es keine Einwände.

TOP 4: Protokoll



Das Protokoll der letzten Sitzung **wurde angenommen**.

TOP 5: Berichte

-BuFaTa (Onur):

Masud, Kilian und Onur waren bei der MV, es hat 4 Stunden gedauert, weil sie bei allen Punkten eine anonyme Wahl gefordert haben.

Coona (Köln) wurde neu ins Sekretariat gewählt, Jonas (Bremen) und Max (Heidelberg) sind weiterhin dabei.

Es wurden außerdem einige AKs gegründet; unter anderem Awareness und der AK, der beschließt, ob FSRe ausgeschlossen werden können.

-Fakultätsrat (Matze):

Karrierewege für Wissenschaftler:innen

Eine Grafik, wie man vom Bachelor zur Professur kommt, wurde präsentiert, war aber sehr unübersichtlich

Das ist aber weniger unser Thema, muss jede:r für sich entscheiden

-Finanzen (Matze)

Kostenlose Menstruationsartikel für die Studierenden dürfen laut Finanzabteilung des AStA abgerechnet werden.

Sophie kümmert sich

-Weihnachtsfeier

War ganz gut, ca. 20 Leute waren da, der DJ hat einen guten Job gemacht

Wir hätten aber auch insgesamt mehr Werbung machen können

-Treffen mit dem Mittelbau

Protokoll wird im internen Moodle hochgeladen.

TOP 6: Finanzbeschlüsse

-50€ für Menstruationsartikel und eine Kiste dafür:

Einstimmig beschlossen

TOP 7: Sonstiges

-UF-UF (Onur):

Soll ab dem SoSe 2024 in den ersten 3 Monaten des Semesters stattfinden (1x im Monat)



In erster Linie sollen Professor:innen angesprochen werden, Mittelbau etc. eher nicht

Onur sucht noch Unterstützung

Wir könnten 500€ für Fachkolloquien von der Studierendenschaft verwenden, statt die Veranstaltungsreihe über Spenden zu finanzieren wie letztes Mal.

Kilian, Masud und Nadine haben das vorher durchgeführt, bei Fragen kann man sich vielleicht an sie wenden.

Das genaue Format wird noch besprochen (wie viele Profs pro UF UF oder nur eine Person, ob es eher als Vorstellungsrunde gedacht wird oder etwas tiefer in die Forschungsthemen etc. geht, ob es eine Art „Party“ bzw. Nachbesprechung danach gibt).²

Onur möchte den Stammtisch abgeben bzw. wenigstens Unterstützung haben

Am 18.12.2023 findet nach der FVSK-Sitzung deren Weihnachtsfeier statt, man kann gerne vorbeikommen.

Ende der Sitzung: 11:25



Unterschrift und Stempel Protokollant:in